

[Periódico Girón](#)



Hace unos pocos días regresó de Alemania la agrupación rumbera de los Muñequitos de Matanzas. Al respecto, conversamos con su productor Alfredo Smith, quien informó acerca de la más reciente actuación internacional del colectivo que dirige Diosdado Ramos.

“Asistimos allí a un festival sobre tradiciones folclóricas. Este año el encuentro estuvo dedicado a Cuba. La delegación la integraban, además, [los Van Van](#), Eliades Ochoa, Tony Ávila, Cimafunk, entre otros”.

Reconoció Smith la gran aceptación que tuvieron todos los músicos cubanos, con destaque para los Muñequitos, quienes a solicitud de los organizadores ofrecieron cinco actuaciones en cuatro días programados.

“El primer día, a la sede del certamen asistieron alrededor de 25 mil personas, según conteo de taquilla, en un gran parque abierto que dispone de cuatro tarimas, alejadas entre sí”, añadió Alfredo.

Dijo que desde hace 30 años se realiza este festival, uno de los más importantes de su tipo en Europa, y adelantó que **entre los días 21 y 27 de agosto los Muñequitos se presentarán en el Festival de Josone (de rumba, jazz y son)**, encuentro que en sus primeras jornadas tendrá como escenario el Teatro Sauto (M.N.), y las restantes serán en

La ruta exitosa de los Muñequitos de Matanzas en sus 70

Última actualización: Viernes, 21 Julio 2023 18:00

Visto: 168

Varadero.

Lea también: [Muñequitos de Matanzas, con el poder de la rumba](#)

Contento Alfredo por las múltiples actuaciones -dentro y fuera del país- durante estos 70 años de fundados los Muñequitos, acotó además que “nos encaminamos hacia los festejos por el aniversario 71 de la agrupación, en octubre venidero”.

(Por: Fernando Valdés Fré)